

Éducation monde

Édito du 3 octobre 2025

Lignes rouges !

L'évolution du réseau AEFE est inéluctable. Et elle est inquiétante. La CFDT ne peut envisager un réseau sans établissements conventionnés ou en gestion directe qui :

- n'embaucheraient pas des personnels détachés sous contrat de droit français AEFE ;
- ne porterait pas d'attention accrue aux personnels recrutés localement, dans le respect de leurs droits syndicaux, dont leur représentation dans les EGD.

La CFDT Éducation monde définit donc les lignes rouges suivantes :

1^{re} ligne rouge : **non au glissement des contrats de droit français vers des contrats de droit privé** pour les détachés ;

2^e ligne rouge : préservation des **droits syndicaux en établissement** conventionné et EGD, mise en place d'un dialogue social en lien avec une représentation en France **dans les établissements partenaires** de plus en plus nombreux ;

3^e ligne rouge : **maintien des prestations familiales pour les enfants à charge de 0 à 3 ans et de 18 à 21 ans** à l'AEFE ;

4^e ligne rouge : garantie de **rémunérations attractives** pour tous les personnels, quels que soient leurs missions et statuts ;

Il est difficile de négocier quand on est confronté à une communication verticale. Mais la CFDT Éducation monde sera présente pour défendre l'opérateur et ses personnels :

- le 9 octobre lors de l'audition à la commission budgétaire de l'Assemblée nationale dans le cadre de la préparation budgétaire ;
- le 13 octobre à l'Assemblée des Français de l'Étranger sur le même sujet ;
- le 20 octobre face à la direction générale de la mondialisation et à ses annonces.

Dès le 20 au soir, nous nous remettrons à l'œuvre pour agir avec vous pour un avenir juste et digne pour tous les personnels de l'Agence.